

## Troisième Symposium nord-américain sur l'évaluation des effets environnementaux du commerce

Montréal / 30 novembre au 1er décembre

05

## RÉSUMÉ

## Les décisions environnementales des entreprises dans le contexte de l'Accord de libre-échange

Lilia Domínguez-Villalobos et Flor Brown-Grossman

Le présent document vise à analyser la dynamique liée aux dépenses environnementales des entreprises industrielles mexicaines, de l'entrée en vigueur de l'ALÉNA (1994) jusqu'en 2002, ainsi que des facteurs qui ont influé (de manière favorable ou défavorable) sur les décisions de ces entreprises en matière d'environnement. Il appert que, au cours de la période visée, des progrès ont été accomplis qui nous rapprochent du jour où nous pourrons compter les entreprises parmi les actifs environnementaux. Cependant, il reste encore beaucoup à faire pour y arriver. Sur le plan politique, les conclusions de l'analyse laissent croire que, dans un monde où les petites et moyennes entreprises font face à d'importants problèmes de compétitivité, il faut chercher à créer des points de concordance entre la politique environnementale et les politiques relatives à l'industrie et à l'expansion commerciale.